
会長：安達
（中2）

○ 副会長：鄭（陳）
（高2）

○ 副会長：相澤
（中1）

○ 副会長：水町
（小5）

○ 副会長：下田
（小4愛）

○ 議長：上田
（小4仁）

○

会計：張
（小4仁）

× 会計：楊（林）
（小4愛）

○ 監査：高橋
（小3愛）

○ 広報：魏（林）
（小5）

○ 広報：鄭（王）
（小1愛）

○ 書記：楊（許）
（小4愛）

○

書記：香田
(小2愛）

○ 書記：森井
(小2愛）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：児玉
（小3仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：楊月
（小2仁）

× ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：林
（小1仁）

○ 高3：中村 ☓

高3：李(周） ☓ 高2：波木井 ○ 広報：陳（楊）
（高1）

○ 中3：丁 ○ 中3：林（許） ○ 中2：金子 ×

中2：大久保 ☓ 中1：曽（陳） ○ 小6：國寄 × 小6：呂（徐） ○ 小6：阿鷹（王） ○ 小5：山田 ○

小4愛：馬渕 ○ 小4仁：舟根 ○ 小4仁：高 ○ 小3愛：柏 ○ 小3愛：謝（王） ○ 小3仁：小林 ○

小3仁：橋本 ○ 小2仁：米澤 ○ 小1愛：奈良 ○ 小1仁：廣川 ○

●その他

　・広報作成のジュース引換券（見本）を回覧、会長より利用方法の説明を受ける。

　 ジュース引換券については、幼稚園部にも配布するかどうかの可否を採決→可決

　・会長より、当日貼り出す看板カードの説明を受ける。

　・前日「包丁・まな板」を持参してもらう人には、会長からメールをする

　　寄付や値引きについては後日先方の判断に任せるので、現時点で金額は確定していない。

1)安達会長より、創立記念文化祭バザーにおける家長会ブースの当日の流れ、食材について報告された。　

●横濱中華学院慶祝創校118周年校慶文化祭　

　・開催日時：2014年11月12日（水）※雨天順延なし　　10：00-15：00

●家長会出店内容・・・魯肉飯（500食）・担仔麺（100食）　販売＠350円、葱油餅　販売＠100円

　・増税・食材価格の高騰のため、魯肉飯・担仔麺は、当初予定していた＠300円→350円に値上げ

　・米100㎏を「横浜大飯店」から寄付してもらうので、米の分の予算で葱油餅（冷凍食品）を購入。半分にカットして販売。

　・売れ残る心配があるので、担仔麺は当初予定の300食→100食に減らす。材料不足時は、近隣で麺のみ購入する。

　・「友盛貿易」から例年は全額寄付されていたが、今年度からはいったん全額支払いをする。

5)会計より連絡事項

4)家長会サイト立ち上げについて

→当初は小5以上は参加予定だったが、小学生全員休校となる。お手伝いは当初予定していた方にそのまま依頼する。

議　　事　　内　　容

●前日準備・当日手伝いについて

　・前日、当日に関わらず「エプロン・三角巾」は全員持参する

家長會　第　6  回　　定例会議　議事録

3)理事会との懇談会報告

出　　　席　　　者

場　　　　　所日　　　　　時

2014年　　　11月　　　1日　／　　9時　　　　30分

本　日　の　議　事

2)卒業式について

1)11月12日バザー開催内容の詳細報告と、当日の流れについて

３F　多功能教室

出席：33名、欠席：7名

　・学生：小学生全員　当日休み（見学は可能），中1～高３年生　全員参加



2)卒業式について、担当より経過説明

　担当者の知人に協力してもらうが、ボンド代は寄付してもらうことになるのが申し訳ない。

　→役員の意見を受け、ボンド代は予算から支払う形とする。

3)10/31 理事会との懇談会についての報告

●学費値上げ及び教育について

　先日説明・報告のあった来年度からの学費値上げについて、保護者から意見が上がったので、会長から書面にて報告をした。

　現時点で曖昧な兄弟割引の適用、教育基金の設立などの要望を伝える。

→役員意見：本校は私立校ではなく各種学校の位置づけである。色々な国籍の生徒がいる中で、教育方針はどうあるべきか、

　実行力についても明確にしていってほしい。また、中華民国からの補助金の運営についても明確にしてほしい。

　家長会は現在学校から独立して活動しているが、今後は学校と連携をとるPTA組織の体系にしていくのが望ましい。

→本件について意見がある場合には、クラス毎に文書として提出（役員→会長→校長→理事会）

※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2014年　　　12月　　　6日（　土　）　／　　　　9時　　　　30分　　　より

●理事会からの意見

4)議長より、家長会サイト立ち上げについて意見報告された。

　家長会のサイトは、学校のページと連動させるのが見やすく、好ましいと思われる。

　参考のため、東京校のホームページをプリントアウトしたものを回覧する。

5)会計担当より連絡事項

　家長会会費について…転入してきた生徒については、次回役員会までに報告すること。


